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全 員 協 議 会 

  開  催  日：平成 26年 9月 1日 (月 ) 

開 催 時 間 ：11 時 50 分～ 12 時 20 分 

開催場所：全  員  協  議  会  室 

〔出席議員〕  

原田議長、澁谷副議長 

足立議員、岡野議員、柳楽議員、串﨑議員、小川議員、森谷議員、野藤議員 

上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、芦谷議員、佐々木議員 

道下議員、田畑議員、平石議員、西田議員、西村議員、江角議員 

牛尾博美議員、牛尾昭議員 

〔執行部出席〕 

市 長、副市長、教育長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長 

三隅自治区長、総務部長、地域政策部長、財務部長、健康福祉部長 

市民生活部長、産業経済部長、都市建設部長、教育部長、消防長、上下水道部長 

金城支所長、旭支所長､弥栄支所長､三隅支所長 

(広域行政組合事務局長) 

〔事務局出席〕 局長、次長、議事係長、庶務係長 

 

議 題 

 

１補正予算について 

 

 

２報告事項 

 (1)｢自治区制度公聴会｣開催報告書について 

(2)平成26年度坂根正弘奨学金奨学生について 

(3)敬老会開催日程と長寿者褒章対象者数について 

(4)証明書コンビニ交付事業における個人情報保護について 

(5)観光交流課の事務所移転について 

 

 

３ 陳情付託 

   浜田市ツーリズム協議会に対する理解と体制支援に関する陳情 

 

 

４ その他 

・個人一般質問のケーブルテレビ放映について 

・議会申し合わせ事項の配付 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【議事の経過】 

〔 11 時 50 分 開議 〕 

 

原田議長     それでは全員協議会を開催したいと思います。最初に、市長お願いしま

す。 

久保田市長  皆さんお疲れ様でございます。最初にちょっと発言させていただきた

いと思います。このたびの広島の豪雨災害に関する支援についてのお話

を申し上げます。まず始めに、このたびの広島市の豪雨災害で災害に遭

われ、犠牲に遭われた全ての皆さまにご冥福をお祈りいたします。また

被災された皆さん方には、心からお見舞いを申し上げたいと思います。 

  なお、まだ行方不明の方もいらっしゃいますので、一日も早い発見と

災害復旧をお祈り申し上げます。 

  これについて浜田市としても、可能な限りの支援策を講じたいと思っ

ています。今日までのところで既にいくつかやったこと、あるいこれか

らやることがございますので、この場をお借りしてご報告申し上げたい

と思います。 

  まず最初に義援金箱ですけど、義援金ですが、8月22日(金)から本庁、

各支所で義援金箱を設置し、義援金の受付を初めています。それから二

つ目に救援隊ですが、島根県の緊急消防援助隊として、第3次隊5名、そ

れから第4次隊5名の計10名が、浜田市消防署より参加しております。ち

ょうど一昨日、30日まで任務を終えたところです。すぐに対応したとこ

ろです。 

  それから三つ目に、今動いている話についてご報告申し上げますと、

住宅が大変足りないという報道がされています。ということで、市営住

宅や教員住宅、今浜田市にありますこういった住宅を提供出来ないかと

いうことで、私どもで協議しております。現在のところ、市営住宅10戸、

それから教職員住宅17戸、計17戸を被災地の皆さまに提供することにつ

いて、今朝一番で私から広島市副市長に電話で申し入れをいたしました。

こういった用意がありますということで、先方に対して連絡申し上げた

ところです。広島市さんからは大変嬉しいということでして。ただ色々

技術的・事務的なこともございますので、これには登録をしなければい

けないとか色んなことがありますので、登録が完了次第、受け入れ態勢

を取るということです。 

  なお、この住宅提供については当然本庁に窓口を置きますが、広島市

場開拓室の中に臨時受付窓口を設置し、例えばどこにどういう住宅があ

るのか、間取りはどうなのかというような問い合わせについて、わざわ

ざ浜田までお越しいただくのは難しいと思いますので、広島市場開拓室

の中に臨時窓口を設置し、被災地の方々がその開拓室の方へお越しいた

だけるような、そんな段取りを今取っています。ということで、住宅に

ついてはこの方向で進んでいるという途中経過でございます。 

  それから今メモが入りまして。水の提供ということで、金城のケー・

エフ・ジーさんから水の提供の申し入れをしていただいておりましたが、

今ほど、喜んで受け入れたいという連絡が来たそうです。 

  以上4点ほど、これまで広島に対して色々ご支援をさせていただくこと

を申し上げました。まだまだこれからのところもございますが、今後も
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市としては可能な限りご支援をしてまいりたいと思っていますので、皆

さま方もご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

原田議長  市長から、広島の災害の状況について話がありましたが、何か皆さん

方から質問等ありますか。牛尾昭議員。 

牛尾昭議員  どうもご苦労さまです。昨年の浜田市の経験を踏まえて、ひとつ市長

に申し上げたいのは、広島市の災害支援住宅というのは半年が期限なの

です。昨年も私はこの場で申し上げたのですが、最低1年ぐらい必要だよ

と。今回、素晴らしい提案をされたと思っていますが、遠隔地へ見える

場合は更に長い期間を用意しないと、なかなか離れた所へ来にくいとい

うこともあると思います。私は安佐北・南に同級生が15人居ます。色ん

な話を聞いていますが、もし（住宅支援を）行うのであればロングタイ

ムでやるということでないと、皆さんこちらへ来ようという気にはなら

ないのではないかと思っています。 

  併せて、人災のあった場所はボランティアが入っているが、そうでな

い所は入っていないということをニュースで聞いていますが、是非その

辺も含めて。今は県外のボランティアは受け入れてもらえないというこ

とですが、それについても市長に是非努力していただくように。人災の

無い所にも出かけていくということを、是非要望しておきますので、よ

ろしくお願いします。 

原田議長  市長。 

久保田市長  ありがとうございます。住宅の提供期間については今、事務ベースで

は当面1年間ということで先方にお話をしています。ただ、受け入れ側と

の関係もありますし、色々ありますので、一応浜田市とすれば1年間無償

でという方向で、今先方と打合せをさせていただいているところです。

ただ、まだ確定ではありませんので、今日のところはこんな方向で動い

ているということで、ご理解いただきたいと思います。 

  また皆さんからも色々ご意見等、あるいはこうやったら良いのではな

いかということがありましたら、窓口を総務部安全安心課、それから総

務課のところにおりますので、そこにご意見等を寄せていただけたらと

思います。よろしくお願いします。 

原田議長  他にありますか。芦谷議員。 

芦谷議員  市営住宅の件ですが、空いている所というのは内装当が大変悪い場合

があります。従って充分に、内装や色んな設備を点検していただいて、

お招きをしても恥にならないようにしていただきたいと思います。 

原田議長  市長。 

久保田市長  ありがとうございます。はい、ではそのように環境部と、恥にならな

いようにということでやりたいと思います。 

原田議長  牛尾博美議員。 

牛尾博美議員  市が一生懸命やっておられるというのは、今聞いて分かりました。私

がちょっと思うのは、今市長が一生懸命広島開拓室の企業誘致、浜田を

活性化しようと広島に対してアプローチされているということは市民が

知っているのですが、出来ればこのことも皆さんに知らしめることと、

市民を巻き込んで欲しいのです。つまり、市がどういうことをやってい

るかということだけでなく、募金をすることも市民に訴えかける。そし

て救援物資もありますね、タオルとか今やっていますが、色々あると思
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いますが。そのように、今市長が一生懸命取り組んでおられる面におい

て、市民の皆さんは私らは何をすれば良いかという気持ちを持ってられ

ると思います。あちこち聞きますので。出来れば市民に対して、こうい

うことももし出来ればお願いしたいということも含めて、品物・お金・

人的救援、ＮＰＯや救援隊であるとか、そういう様々な部分について市

民も巻き込んでいただきたい。市民もそういう期待をしていますので、

その辺を是非とも要望しておきたいと思います。 

原田議長  他にありませんか。 

 ( ｢なし｣という声あり ) 

  無いようですので、早速議題に入らせていただきます。 

 

１．補正予算について 

原田議長  始めに補正予算について。執行部から補足説明がございますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようですので、次の議題へうつります。 

 

２．執行部報告事項 

 （1）｢自治区制度公聴会｣開催報告書について 

 （2）平成26年度坂根正弘奨学金奨学生について 

原田議長  議題２の（1）について、それから（2）について、一括でお願いしま

す。地域政策部長。 

地域政策部長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わりました。（1）について質問ありますか。 

 ( ｢なし｣という声あり ) 

  では（2）についてございませんか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので次の議題へうつります。 

 

 （3）敬老会開催日程と長寿者褒章対象者数について 

原田議長  （3）について、健康福祉部長。 

健康福祉部長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わりました。これについて何か質問ありますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので次の議題へうつります。 

 

 （4）証明書コンビニ交付事業における個人情報保護について 

原田議長  （4）について、市民生活部長。 

市民生活部長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わりました。これについて質問ありますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので次の議題へうつります。 

 

 （5）観光交流課の事務所移転について 

原田議長  （5）について、産業経済部長。 

産業経済部長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 
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原田議長  説明が終わりました。これについて質問ありますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので次の議題へうつります。 

 

 （6）その他 

  ・中国電力の寄付金について 

原田議長  その他、中国電力の寄付金について、これは説明がありますか。はい、

産業経済部長。 

産業経済部長  口頭ですが、このたび中国電力株式会社から寄付の申し出がありまし

た。この場をお借りして報告させていただきます。これは、長年にわた

る三隅発電所の運営協力に対するものとして、1億2757万6千円を本年10

月に受け取るものとなったものです。これについては先ほど予算説明に

もありましたが、平成26年度浜田市一般会計補正予算第3号の歳入に、地

域振興協力金として計上させていただいたところです。 

  またこの寄付金については、集会所整備補助、未舗装河川堤防整備、

観光案内看板当整備、海洋センター改修等に有効に活用させていただく

予定としています。 

  以上、中国電力株式会社からの寄付について、口頭ですが報告させて

いただきます。 

原田議長  説明が終わりました。何か皆さんから質問・意見ありますか。 

 ( ｢なし｣という声あり ) 

  では一応、執行部の皆さん方退席をしていただいて結構ですが、退席

の前に是非聞いておきたいということがありましたら。ございませんか。 

 ( ｢なし｣という声あり ) 

  はい。では昼から委員会になっていますが、執行部の皆さん方大変申

し訳ないのですが、1時15分開会でお願いしたいと思っていますので、よ

ろしくお願いします。どうもありがとうございました。 

 

 《執行部退席》 

 

 

３．陳情付託 

  ・浜田市ツーリズム協議会に対する理解と体制支援に関する陳情 

原田議長  議題3ですが、これについては浜田市ツーリズム協議会に対する理解と

体制支援に関する陳情についてということで出ておりますので、別紙の

陳情付託表のとおり、産業建設委員会に付託をしていますので、報告し

ておきます。 

 

４．その他 

  ・個人一般質問のケーブルテレビ放映について 

  それでは議題4その他。事務局長。 

三浦局長  その他でちょっとご報告しておきたいと思います。ケーブルテレビの

放映ですが、別紙のとおり予定表がまいっておりますのでご確認をいた

だけますでしょうか。また、石見ケーブルさんとの放映の関係、広報広

聴の正副委員長と議長団とで、担当の方と今話を詰めていますので、ま
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た今後その辺については変更等があると思います。よろしくお願いしま

す。 

 

  ・議会申し合わせ事項の配付 

三浦局長  それとお手元に議会の申し合わせ事項、変更した部分について変更し

たものを刷っていますので、お手元に持っておられるものと差替えをし

ていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

  あと、お手元に例年9月議会の時に事務報告のデータをお手元にお配り

しておりますので、配布してあると思います。ご確認いただけますでし

ょうか。また、この取扱いについては色んな情報がたくさん入っていま

すので、誤解されないような充分な配慮をよろしくお願いしたいと思い

ます。 

  あと、都市計画審議会の委員さんの関係で、委員の委嘱がある議員さ

んの方に置いていますのでよろしくお願いしたいと思います。 

  では、先ほど議長が言われたように委員会は1時15分ということで、よ

ろしくお願いします。事務局からは以上です。 

原田議長  説明も終わりましたが、何か皆さん方からご意見ありましたら。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  それでは全員協議会をこれで終了させていただきます。本日は誠にご

苦労さまでした。ありがとうございました。 

 

 

〔 12 時 20 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  原 田 義 則  


